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¿Por qué motivo o motivos es o no útil/correcto/incorrecto proceder a la legalización en 

México?  

Bueno, es útil proceder a la legalización de la marihuana en México porque, verán hay 

muchas razones, no soy un experto en el tema, pero la marihuana es la droga más 

consumida a nivel mundial y la más vendida. 

La venta de esta esta liderada por un grupo delictivo llamado “narcotraficantes” una gran 

parte de la población está relacionada a esto de forma directa, prácticamente como lo 

conocemos, trabaja en esto, y otra parte de la población esta ligada a esta de forma 

indirecta, y la otra mitad de la población es la consumidora. Dicho grupo delictivo, ganará 

aproximadamente unos 40.000 dólares de esos 40.000 un aproximado de 25.000 mil dólares 

es por la venta de marihuana, con estos 40.000 mil, compran armas, y con las armas ¿qué 

pasa? Exacto hay más delincuencia, ahora vamos al punto, si se legaliza la dicha sustancia, 

el consumidor dejara de comprar porque el podrá cultivar lo de su uso, y esto a su vez 

provocara que esos 40.000 mil dólares ¡desaparezcan!, y que pasa, ya delincuencia 

disminuye, ¿Por qué? Porque no hay empleo. 

Recordemos que el tabaco está prohibido en algunos lugares (hospitales, super mercados, 

clínicas, tiendas, etc.) el alcohol también, y ¿Qué pasa? La marihuana va a prohibirse en 

lugares públicos como el alcohol, he escuchado muchísimas muertes a causa del alcohol, 

enfermedades de verdad muy feas, ¿por la marihuana han escuchado? No, porque aunque 

es una droga, es natural, recordemos que el tabaco no, y eh escuchado más muertes a causa 

del tabaco que a causa de la marihuana.  



El consumidor dejará de ser un delincuente por poseer marihuana, será sancionado si, como 

cualquiera que conduce en estado de ebriedad. 

El legalizarla la marihuana, como mencione anteriormente disminuiría la venta de los 

grupos delictivos, entonces el dinero que tenían para comprar armas sería nada, a partir de 

ahí el consumo de dicha sustancia, la comercialización y la producción, seria regulada por 

el estado, ya no por grupos delictivos, la marihuana sería legal, para que hagan un consumo 

libre, y no solo sería legalizar, si no también regular, prevenir e informar a los jóvenes 

sobre los riesgos a la salud y a los consumidores que hagan un uso consiente de ella.  

Hay varios ejemplos de que la regulación de la marihuana funciona, como lo son Portugal, 

Holanda, Ámsterdam y España y en estos incluso ha habido cambios, como que el consumo 

ha disminuido, siento que el ser ilegal es como más llamativa a los jóvenes, a que se alegal 

sería así como poco atractiva, sería normal, común, a que vayas a una fiesta y por moda o 

por “tratar de encajar” lo hagas, sería como, “ah están tomando” ya sea que al chic@ no le 

guste o sea porque es algo fuera de su interés. Este es mi argumento y por educación 

debemos respetar el de todos, respetar a los que dicen que no, como a los que dicen que 

apoyan esto. No porque sea legal significa que la vas a consumir.  

  

 

 

FUENTE. 

https://www.animalpolitico.com/elsabueso/mariguana-legal-senado-despenalizacion-

criminalizacion/ 
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